

# KABAR TERBARU

## Buka Gebyar Muharram, Bupati Eka Putra Apresiasi Mushalla Al Hikmah Center

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 18, 2023 - 06:49



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAHDATAR** - Berbagai upaya telah dilakukan Pemerintah Daerah untuk melahirkan generasi muda Tanah Datar yang beriman dan tangguh, terutama dalam menyongsong masa Generasi Indonesia Emas 2045.

Hal ini disampaikan Bupati Eka Putra yang didampingi Kabag Prokopim dan turut

dihadiri Camat Pariangan, Wali Nagari Tabek dan undangan lainnya pada kegiatan Gebyar Muharram di Mushalla Al Hikmah Center Jorong Buluh Kasok Nagari Tabek, Jum'at (14/7/2023) malam.

"Untuk kelanjutan pendidikan di Perguruan Tinggi Negeri, kita telah membantu anak-anak Tanah Datar untuk biaya masuknya agar kepastian untuk meraih cita-citanya tetap terjaga. Kemudian untuk menciptakan generasi taqwa dan beriman kepada Allah, kita laksanakan Program Satu Rumah Satu Hafizh/hafizhah," sampainya.

Dikatakan Eka Putra, saat ini setidaknya sudah ada 14.300 anak Tanah Datar yang di rumahnya masing-masing di tandai dengan stiker Hafiz/Hafizah.

"Stiker ini disamping menjadi penanda bahwa di rumah tersebut ada penghafal Al Qur'an, juga bermanfaat untuk penanda bahwa rumah tersebut menjadi prioritas ketika ada bantuan sosial atau bantuan lainnya," ungkapnya.

Bupati Eka Putra juga menyampaikan berbagai Program Unggulan (Progul) lainnya, dan malam itu ia menekankan Program Satu Nagari Satu Event dan juga berharap masyarakat memanfaatkan Program Pemberantasan Rentenir Agar Hilang di Tanah Datar atau disingkat Program Makan Rendang.

"Program ini bertujuan menghindarkan masyarakat Tanah Datar agar jangan terjerat pinjaman atau utang ke rentenir. Dengan cara memberikan pinjaman atau pembiayaan pelaku UMKM atau masyarakat yang berusaha dagang maksimal 10 juta rupiah, masa pengembalian 24 bulan, tanpa bunga hanya sedikit biaya administrasi dan tanpa agunan. Silahkan datang ke Bank Nagari," katanya.

Bupati Eka Putra juga menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada panitia pelaksana dan juga masyarakat yang begitu antusias dalam melaksanakan berbagai kegiatan keagamaan dan kegiatan sosial yang berawal dari Mushalla tersebut.

"Alhamdulillah, berbagai kegiatan telah diawali dari Mushalla ini, bahkan di Jorong Buluh Kasok ini sudah ada 9 rumah yang menempel stiker hafizh/hafizah, ini perlu diapresiasi dan semoga ke depan semakin meningkat lagi," sampainya.

Tidak itu saja, tambah Eka Putra, banyak kegiatan yang diawali di mushalla ini semoga ke depannya semakin baik dan meningkat, bahkan menjadi contoh bagi mushalla lainnya di Tanah Datar, karena dalam mendidik anak-anaknya mampu menggabungkan kegiatan keagamaan, kesenian dan beladiri.

"Dengan aktivitas yang padat dari pagi, tadinya Saya merasa capek, namun semua hilang dan lenyap ketika menyaksikan anak generasi muda yang menyambut dengan kesenian dan juga begitu ramai serta antusiasnya Bapak dan ibuk menyambut kami, semoga ke depan semakin kompak, jaga persatuan dan jangan percaya hoaks atau berita bohong yang bisa menyebabkan perpecahan sesama kita," tukasnya.

Sebelumnya Ketua Pengurus Mushalla Al Hikmah Center Fikadri menyampaikan pelaksanaan berbagai kegiatan untuk menyambut tahun baru Islam 1445 Hijriyah

"Gebyar Muharram ini dilaksanakan selama 3 hari ke depan dengan kegiatan

tabligh akbar dengan penceramah dari Padang Panjang dan alhamdulillah dibuka pak Bupati Tanah Datar. Dan kita juga akan menyalurkan bantuan untuk anak yatim yang bersumber dari sumbangan jamaah, kemudian dilaksanakan lomba cerdas Al Qur'an se Kecamatan Pariangan dan juga lomba Tahfizh santri Al Hikmah Center," sampainya.

Untuk kegiatan rutin, tambah Fikadri, setiap sabtu malam bagi santri akan diberikan latihan yang berbeda setiap minggunya.

"Alhamdulillah, sejak 2 tahun belakangan mushalla ini baik segi fisik ataupun aktivitas jamaahnya dalam beribadah semakin baik. Dan khusus bagi santri setiap Sabtu malam, akan diberikan kegiatan khusus dan berbeda setiap minggu, seperti latihan tari, silat dan lainnya, dan salah satu hasilnya Bapak Bupati saksikan sendiri tadi sewaktu bapak datang," pungkasnya.

Selepas itu kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan bantuan anak yatim dan tausyiah oleh ustadz Maisar Setiawan serta makan bajamba. **(JH)**